

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 6 Sendling

Sprecherin: Louisa Pehle

München, den 29. Januar 2026

Südbahnhof / Bahnhof München-Süd für München

ANTRAG:

Die Landeshauptstadt München benennt alle Projekte am wichtigen Verkehrsknotenpunkt des Südrings zwischen Sendling und der Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt in „Südbahnhof“ oder „Bahnhof München-Süd“ um.

Begründung:

Am 19. Januar 2025 haben das Bayerische Verkehrsministerium, das Bundesverkehrsministerium und die Deutsche Bahn AG einen Vertrag über Planung und Realisierung des neuen Regionalzughalts Poccistraße geschlossen. Damit wird der Personenverkehr auf dem Südring reaktiviert.

Parallel ist an dieser Stelle ein neuer U-Bahnhof für die geplante Linie U9 vorgesehen, der die bisherigen Stationen Implerstraße und Poccistraße zusammenführen soll. Durch den Regionalzughalt, den Autoreisezug-Bahnhof sowie den zukünftigen U-Bahnhof entsteht hier ein zentraler Verkehrsknotenpunkt.

Zur besseren Orientierung und in Anknüpfung an den historischen Südbahnhof, der in den 1980er Jahren geschlossen wurde, sollen sämtliche Projekte an diesem Standort unter dem einheitlichen Namen „**Südbahnhof**“ / „**Bahnhof München-Süd**“ geführt werden. Damit entfällt der bisherige Arbeitstitel "Regionalzughalt Poccistraße" und der historische Bezug zum alten Südbahnhof wird zeitgemäß aufgegriffen.

Initiative:

Markus S. Lutz

E-Mail: [REDACTED]



... gut für Sendling !